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ATA DA 405ª REUNIÃO DA CÂMARA DE CURSOS DE GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE TECNOLOGIA (CCG/FT),
realizada virtualmente no dia vinte e quatro do mês de março de dois mil e vinte e um, às dez horas e três
minutos. Es�veram presentes os professores conselheiros: ALEXANDRE RICARDO SOARES ROMARIZ (FTD),
Presidente da CCG/FT; ELEUDO ESTEVES DE ARAÚJO SILVA JÚNIOR (ENC); LENILDO SANTOS DA SILVA (ENC);
YOVANKA PEREZ GINORIS (ENC); JOSÉ EDIL GUIMARÃES DE MEDEIROS (ENE); JOÃO PAULO LEITE (ENE);
DANIEL GUERREIRO E SILVA (ENE); JORGE LUIZ DE ALMEIDA FERREIRA (ENM); THIAGO DE CARVALHO
RODRIGUES DOCA (ENM); RICARDO OLIVEIRA GASPAR (EFL); MÁRCIA T. LONGEN ZINDEL (EPR); WALTER DE
BRITTO VIDAL FILHO (ENM) e JOÃO WILLY CORRÊA ROSA (IG). Também presente o representante discente
IVAN ALVES DA CUNHA FILHO. Ausentes os professores: JOÃO LUIZ AZEVEDO DE CARVALHO (ENE) -
jus�ficado; JOÃO JOSÉ COSTA GONDIM (CIC) – jus�ficado; CARLOS ALBERTO PEREIRA DOS SANTOS (MAT);
OLAVO LEOPOLDINO DA SILVA FILHO (IF); CLÁUDIA PADOVESI FONSECA (IB/FIT) e ÁLVARO NOGUEIRA DE
SOUZA (EFL). Item 01) Apreciação da Ata da 404ª reunião da CCG/FT. Deliberação: Aprovada por
unanimidade. Item 02) Comunicações da Presidência- O professor Romariz falou a respeito da reunião do
CEPE, que teve como um dos seus itens a deliberação sobre o calendário acadêmico, foi decidido pela
revogação do calendário anterior. Outras propostas diferentes desta Câmara não foram levadas
à votação. Comunicou também que o CEPE foi convocado extraordinariamente para a próxima quinta-feira,
com o seguinte ponto de pauta: métodos de entrada na UnB para o próximo ano. Prof. Romariz também
relatou que dois funcionários da Faculdade de Tecnologia estão com COVID-19. Item 03) Comunicações dos
Representantes da FT junto aos Conselhos Superiores. Não Houve. Item 04) Comunicações e Solicitações dos
Conselheiros do CCG/FT. O professor Daniel Guerreiro  comunicou a dificuldade do curso de Engenharia de
Redes na migração do SIGRA para o SIGAA e  os vários problemas ocorridos no novo sistema, problemas
relacionados a créditos. Item 05) (SEI 23106.121009/2018-16) Recomposição do Núcleo Docente
Estruturante do Curso de Engenharia Civil. Deliberação: Aprovado. Item 06) Recurso de revisão de menção
final: (SEI 23106.005217/2021-66) Solicitante: Eduardo da Fonseca. Curso: Engenharia Mecatrônica.
Comissão: Professores Wagner Santos de Almeida (ENC - Presidente), Rafael Amaral Shayani (ENE) e Rosana
de Carvalho Cristo Mar�ns (EFL). Após discussão,, a maioria indicou que alguns argumentos levantados pela
comissão, como o fato de o estudante estar cursando a disciplina pela segunda vez ou ser provável formando
não se aplicam, terminou por deferir o recurso do estudante, porque o plano de ensino exigia a entrega de
exercícios para computar frequência, e não como mecanismo alterna�vo, o que contraria as regras de oferta
do semestre especial. Item 07) (SEI  23106.055724/2020-60) Revalidação de Diploma do Curso de
Engenharia Elétrica. Solicitante: Alana Torres Vidal. Deliberação: Aprovado. Item
08) (SEI 23106.032423/2021-49) Proposta de re�ficação do ar�go 8 do Anexo II do PPC (Regulamento do
Projeto Final de Graduação). Curso de Engenharia de Redes de Comunicação. Deliberação: Aprovado. Item
09) Discussão sobre créditos de extensão na graduação. Foram discu�das as inicia�vas do Departamento de
Engenharia Civil e ficou acertado que seria marcada reunião com o DEX sobre o assunto. Item
10) (SEI 23106.022985/2021-84) Discussão da Circular n. 03/2021DAIA/DEG sobre Estágios. Deliberação:
Man�do em pauta. Extrapauta 01) Referendar - (SEI 23106.012668/2021-50) Solicitação de Outorga
antecipada - Resultado. Requerente: Rafael Lima. Curso: Engenharia Mecatrônica. Deliberação: Referendado.
Item 11) Outros assuntos. Não Houve. Nada mais havendo a se tratar, às doze horas e seis minutos, o
Presidente encerrou a reunião, da qual eu, Vinicius Lacorth Carpes, lavrei a presente ata, que, após ser lida e
aprovada, será assinada por mim e pelo Presidente.

Documento assinado eletronicamente por Alexandre Ricardo Soares Romariz, Vice-Diretor(a) da
Faculdade de Tecnologia, em 07/04/2021, às 14:53, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento na Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Vinicius Lacorth Carpes, Assistente em Administração da
Faculdade de Tecnologia, em 07/04/2021, às 14:54, conforme horário oficial de Brasília, com
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fundamento na Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�p://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0,
informando o código verificador 6497222 e o código CRC F31F76A6.
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